

JURNAL ILMIAH

ISSN : 2085-7691

Garina

TATA BOGA TATA RIAS TATA BUSANA

Volume 1, Nomor 17. Januari 2018

Masker Serbuk Kulit Buah Manggis (*Garcinia Mangostana*) Terhadap Kulit Wajah Berjerawat
Widiati Alifah, Sofia Daniati, Nurulisma Saputri

Penerapan Peraturan Dan Persyaratan Dalam Produksi Olahan Makanan
Yang Baik Dan Benar Bagi Industri Rumah Tangga, Industri Kecil Dan Menengah
Kurnianingsih

Penganekaragaman Olahan Ikan Sebagai Upaya Peningkatan Nilai Jual
Tri Rettagung Diana

Kesadaran Hukum Dan Kepatuhan Hukum Pelaku Wirausaha Online Bidang Usaha Busana
Dyah Listyarini, Edi Suwasana

Manajmen Usaha Jasa Sanggar Rias Pengantin Dengan Pendekatan Humanisme
Yenny Sri Handayani

Penerapan Bordir Pada Pembuatan Kerudung (Veil) Pengantin Wanita Barat
Mien Zyahratil Umami

Diversifikasi Olahan Pisang Sebagai Upaya Peningkatan Pendapatan Ibu Rumah Tangga
Di Kecamatan Sendang Mulyo
U. Yuyun Triastuti

Perawatan Kulit Wajah Keriput Dengan Pemanfaatan Masker Kentang
Dyah puspita Ayu

Diterbitkan Oleh :
**AKADEMI KESEJAHTERAAN SOSIAL (AKS)
IBU KARTINI SEMARANG**

Garina

JURNAL ILMIAH TATA BOGA TATA RIAS TATA BUSANA

Susunan Dewan Redaksi

Penanggung Jawab (*Editor in Chief*)

Dra. Dyah Listyarini, SH. MH

Penyunting (*Editor*)

Dra. Tri Rettagung Diana, M.Kes.

Sekretaris Penyunting (*Secretary Editor*)

Drs. Edi Suwasana

Anggota Penyunting (*Section Editors*)

*Dra. Dyah Listyarini, S.H.,M.H., Indrarini, SPd, M.Pd.,
Dra. Widiati Alifah, M.Si., Dra. Mien Zyahratil Umami, M.Pd.,
Dra. Kurnianingsih, M.Pd., Dra. Yenny Sri Handayani*

Sekretariat dan Administrasi (*Secretariat & Admission*)

Totok Kusumardiyanto, S.E., Danu Sulistyanto, S.E.

Garina terbit dua kali setahun
(Januari dan Juli)

Alamat Editor (*Editorial Address*) :

AKS IBU KARTINI SEMARANG
Jl. Sultan Agung No. 77, Semarang 50232
Telepon/Fax (024) 83153046,
e-mail : aksibukartini_smg@yahoo.com
esuwasana@yahoo.co.id

Terbit pertama kali : Juli 2009

Garina adalah jurnal ilmiah yang mempublikasikan hasil-hasil penelitian, ulasan ilmiah, dan informasi lain di bidang ilmu pengetahuan, teknologi, dan seni (IPTekS) tata boga, tata busana, tata rias, ekonomi dan manajemen. Terbit dua kali setahun (Januari dan Juli). Redaksi berhak melakukan penyuntingan, perbaikan, dan koreksi terhadap naskah yang siap diterbitkan, sepanjang tidak mengubah isi dan maksud dari tulisan. Naskah yang tidak diterbitkan, tidak dikembalikan kepada pengirim/penulisnya, kecuali atas permintaan dari pengirim.

PENGANTAR REDAKSI

Syukur Alhamdulillah, kami panjatkan ke hadirat Allah SWT, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya maka Jurnal Ilmiah **Garina** (singkatan dari Tata Boga Tata Rias dan Tata Busana) volume 1 nomor 19 telah diterbitkan untuk disajikan kepada para pembaca.

Pada nomor ini selain karya ilmiah dari Dosen AKS Ibu Kartini juga ditampilkan karya dari dosen Perguruan Tinggi mitra. Dewan redaksi Jurnal Ilmiah **Garina** berusaha untuk menjaga kualitas dan kelayakan sebuah media ilmiah.

Majalah ini menyajikan karya ilmiah pada bidang tata boga, tata rias, dan tata busana, pengetahuan pendukung kewirausahaan (manajemen dan ekonomi). Tulisan tersebut berupa hasil penelitian maupun ulasan berdasarkan studi pustaka. Karya ilmiah yang disajikan dapat digunakan sebagai acuan dan referensi.

Kami menyadari bahwa kehadiran Jurnal Ilmiah **Garina** masih belum sempurna, untuk itu kami sangat mengharapkan berbagai masukan, saran dan kritik dari berbagai pihak, terutama para pembaca demi penyempurnaan pada terbitan berikutnya.

Redaksi mengucapkan terima kasih pada penulis karya ilmiah sehingga majalah ini bisa terbit kembali. Harapan kami, para pembaca bisa memanfaatkan jurnal ilmiah **Garina** ini sekaligus kami berharap peran serta dan partisipasi para pembaca untuk turut serta menulis pada masa mendatang.

Semoga jurnal ilmiah **Garina** dapat terus terbit secara berkala dan tetap menjaga kualitas serta mengedepankan misi ilmiah.

Redaksi

Garina

JURNAL ILMIAH TATA BOGA TATA RIAS TATA BUSANA

DAFTAR ISI

Masker Serbuk Kulit Buah Manggis (<i>Garcinia Mangostana</i>) Terhadap Kulit Wajah Berjerawat	Widiati Alifah, Sofia Daniati, Nurulisma Saputri	1 – 8
Penerapan Peraturan Dan Persyaratan Dalam Produksi Olahan Makanan Yang Baik Dan Benar Bagi Industri Rumah Tangga, Industri Kecil Dan Menengah	Kurnianingsih	9 – 21
Penganekaragaman Olahan Ikan Sebagai Upaya Peningkatan Nilai Jual	Tri Rettagung Diana	22 – 33
Kesadaran Hukum Dan Kepatuhan Hukum Pelaku Wirausaha Online Bidang Usaha Busana	Dyah Listyarini, Edi Suwasana	34 – 45
Manajmen Usaha Jasa Sanggar Rias Pengantin Dengan Pendekatan Humanisme	Yenny Sri Handayani	46 – 61
Penerapan Bordir Pada Pembuatan Kerudung (Veil) Pengantin Wanita Barat	Mien Zyahratil Umami	62 – 74
Diversifikasi Olahan Pisang Sebagai Upaya Peningkatan Pendapatan Ibu Rumah Tangga Di Kecamatan Sendang Mulyo	U. Yuyun Triastuti	75 – 82
Perawatan Kulit Wajah Keriput Dengan Pemanfaatan Masker Kentang	Dyah puspita Ayu	83 – 88